
 

第７４回島根県立大学短期大学部教育研究評議会議事要旨 

［ 平成２５年度 第３回（定例） ］ 

 

 

日  時   平成２５年６月１９日（水）１５：００～１６：３１ 

場  所   出雲キャンパス大会議室 

   出 席 者   本田学長、小室委員 

       ［松江Ｃ］ 山下（由）委員 岸本委員 名和田委員 鹿野委員 

       ［出雲Ｃ］ 山下（一）委員 田中委員 吉川委員 齋藤委員 

       ［事務局］ <松江Ｃ> 樋野事務室長 上代管理課長  

             <出雲Ｃ> 稲垣事務室長 青木管理課長  

欠 席 者   ［事務局］ <松江Ｃ> 古満教務学生課長、<出雲Ｃ> 三谷教務学生課長 

 

    定足数確認後、規程に基づき学長が議長となり議事を進行した。 

〔 議 事 〕 

議題１ 第７３回教育研究評議会議事要旨の確認について 

＜資料１＞ 第７３回島根県立大学短期大学部教育研究評議会議事要旨案 

    学長から、前回の議事要旨について確認があり、承認された。 

 

議題２ 大学広報について 

＜資料２－１＞公立大学法人島根県立大学における広報活動の基本方針（案） 

＜資料２－１＞広報倫理規程（案） 

 学長から、広報活動を戦略的に展開するために基本方針を明文化する旨、説明があっ

た。小室委員から広報活動の基本方針及び広報倫理規程について説明があり、学長が諮っ

たところ、異議なく承認された。 

 

    議題３ 看護実践研究支援センター（仮称）について 

     ＜資料３－１＞看護実践研究支援センター（仮称）について 

     ＜資料３－２＞しまね看護交流センターの設置について（案） 

      山下（一）委員から、看護実践研究支援センター検討の経緯について説明があり、稲垣

事務室長から、センターの名称を「しまね看護交流センター」としたこと等、その設置概

要について説明があった。齋藤委員から今後さらに具体的に詰めていきたいと説明があっ

た。学長から、センター設置の根拠となる公立大学法人島根県立大学組織規則の改正につ

いて提案があり、異議なく承認された。 

 



    議題４ 教員採用について（松江キャンパス） 

     ＜資料４－２＞短期大学部（松江キャンパス）教員選考スケジュール（案） 

     ＜資料４－３＞短期大学部教員研究評議会人事委員会委員名簿（案） 

     （保育学科教員採用、総合文化学科教員採用） 

 学長から、資料４－１のとおり公募による教員採用について発議した旨報告があった。 

山下（由）委員から、教員公募することになった経緯について説明があった。学長から

選考スケジュールについて提案があり承認された。また、教員採用に関する人事委員会の

構成について提案があり、承認された。    

 

    議題５ 平成２４事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 

     ＜資料５－１＞平成２４事業年度業務実績報告（案）の概要について 

     ＜資料５－２＞平成２４事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案） 

     ＜資料５－３＞平成２４事業年度公立大学法人島根県立大学業務実績評価自己評価採点表 

      小室委員から、平成２４事業年度に係る業務実績の概要について説明があった。また、詳細

な評価表は、グループウエアに保存しているので、意見等あれば事務局へ提出するよう依頼が

あった。学長が諮ったところ報告書（案）のとおり承認され、後日提出された意見による字句

修正については学長に一任することとなった。 

 

    議題６ 第一期中期目標期間に係る業務の実績に関する報告書について 

     ＜資料６－１＞第一期中期目標期間に係る業務実績報告（案）の概要について 

     ＜資料６－２＞第一期中期目標期間（Ｈ１９～２４年度）公立大学法人島根県立大学業務

  実績評価自己評価採点表 

     ＜資料６－３＞第一期中期目標期間（Ｈ１９～２４年度）に係る業務実績報告書（案） 

      小室委員から、第一期中期目標期間に係る業務実績の概要について説明があった。また、

詳細な評価表は、グループウエアに保存しているので、意見等あれば事務局へ提出するよ

う依頼があった。学長が諮ったところ報告書（案）のとおり承認され、細かな字句修正に

ついては学長に一任することとなった。 

 

〔報告事項〕 

報告１ 教員採用について（学長発議） 

 ＜資料４－１＞短期大学部教員採用について（採用Ａ、採用Ｂ、採用Ｃ、採用Ｄ） 

 議題５の冒頭で、学長から発議した旨報告があった。 

 

 

 

 



〔その他〕 

 〇全国公立大学設置団体協議会の総会が６月２５日に松江市で開催され、翌日に協議会

構成員５７名が出雲キャンパスを視察する予定である旨、稲垣事務室長から連絡があ

った。 

 

○ 次回開催について 

    次回は、７月１７日（水）１５時～ 松江キャンパスとの確認があった。 


